
 

  

【出席報告】 今週の出席率 １００％ 

【次週例会】  

日時：１１月８日（水）１２：００～ 

場所：商工会議所２Ｆ大ホール 

プログラム：ＩＭ実行委員会（リハーサル） 

【幹事報告】 

◆クラブよりウィルソンビルへのお土産ご報告 

◆１１月１２日（日） ＩＭ開催 

◆１１月２９日（水） ガバナー公式訪問 

◆１２月２０日（水） クリスマス例会 

◆日  時：平成２９年１１月１日（水）１２：００～ 
◆場  所：萬長 
◆会場監督：江花 和洋 
◆司  会：ロータリー財団委員会 高橋会員 
◆ロータリーの目的唱和 
 四つのテスト唱和   ：佐藤（孝）会員 

【今週のお料理】 

今週のお食事は山都町「萬長」さんのお蕎麦でした。新蕎麦の 

香りとコシ、そして喉越しを堪能しました。なんと３０名オーバ

ーの出席で賑やかな例会となりました！皆さん蕎麦のようにしな

やかに長生きしましょう！！ 

【会長挨拶】 

 皆さんこんにちは。エコキャップ回収 

運動お疲れ様でした。例年になく出席者 

が多く嬉しい限りです。私事ですが叙勲 

祝いの際にはクラブよりお祝いの品々を 

頂き大変ありがとうございました。お陰 

様で昨日やっとお世話になった方々との 

慰労会が済まして一段落がついたところ 

です。これからまた改めて次の歩みに向 

けて頑張っていきたいと思いますので、 

皆様には何卒ご協力のほどお願いいたし 

ます。 

【エコキャップ回収活動】 

 本日のプログラムはエコキャップ回収活動でした。毎年おこな

っている活動ですが、今年は例年に比べ出席率が高く、キャップ

の量も多く感じました。メンバー一丸となって色とりどりのキャ

ップが詰まっている袋をトラック一杯に詰め込みます。このキャ

ップ達がポリオに苦しむ地域の子ども達の「未来」になるんです。

私達はペットボトルのキャップを捨てずに洗って保管するだけで

す。とっても簡単ですね！来年に向けて今日からキャップを集め

ましょう！ 

 

□エコキャップ回収結果□ 
重量：１０３５ｋｇ 
金額：３１０５円 
人数：１５５．３人分 
 
大変お疲れ様でした！ 


